



Der Gemeinderat hat an der Sitzung vom 2. Mai 2013

- Zuhanden der Gemeindeversammlung die Jahresrechnung 2012 mit folgenden Ergebnis genehmigt:

Aufwand laufende Rechnung	CHF	14'085'427.38
Ertrag laufende Rechnung	CHF	16'347'020.37
Ertragsüberschuss laufende Rechnung	CHF	2'261'592.99
Ausgaben Investitionsrechnung	CHF	3'303'856.65
Einnahmen Investitionsrechnung	CHF	1'141'810.90
Nettoinvestitionen	CHF	2'162'045.65
Finanzierungsüberschuss	CHF	912'732.09

- Die Abrechnungen über die im Jahre 2012 abgeschlossenen Verpflichtungskredite genehmigt;
- Zwei Gesuchen um Übernahme von Schulgeldkosten zugestimmt;
- Beschlossen, die Wandschränke im Schulhaus III mit Akustikfronten gemäss Offerte der Alpnach Norm AG zu bestücken. Die Mehrkosten von CHF 50'000.00 werden mit CHF 30'000.00 aus der Reserve unter Rubrik 289 und mit CHF 20'000.00 aus dem Abrechnungserfolg Holzbau finanziert;
- Die Deckensegel in Holz im Schulhaus III zum Gesamtbetrag von CHF 169'343.10 an die Montarek AG vergeben. Die Mehrkosten von CHF 44'343.10 gegenüber dem Kostenvoranschlag werden aus der Reserve unter Rubrik 289 finanziert;
- Beschlossen, das Konzept „Notruf und Evakuationsanlage Schulhäuser Selzach“ gemäss Angebot der AEK Elektro AG umzusetzen. Die Kosten von rund CHF 45'000.00 für den Teil, welcher im Zusammenhang mit dem Abschluss der Arbeiten „Umbau und Sanierung Schulhaus III“ auszuführen ist, werden der Reserve unter Rubrik 289 des Kostenvoranschlags belastet.

Für die Finanzierung des restlichen Teils erwartet der Gemeinderat einen neuen Antrag;

- Dem Baugesuch für den Aufbau eines Salzsilos in Holz mit einem Volumen von 50 m³ auf GB Selzach Nr. 2981 im Bereich des Eingangs zur Zivilschutzanlage zugestimmt;
- Die Gemeinderatswahlen vom 14. April 2013 validiert;
- Der Gemeindeversammlung beantragt, die Rovedyma Treuhand AG mit Domizil in Grenchen als externe Kontrollstelle anstelle der Rechnungsprüfungskommission einzusetzen;
- Das Spesenreglement so geändert, dass Mitglieder des Gemeinderates Anspruch auf eine jährliche Pauschalentschädigung von CHF 250.00 und Ersatzmitglieder auf eine solche von CHF 125.00 haben;
- Die von Paul Hofer auf den 30. Juni 2013 eingereichte Demission als Turmuhrkontrolleur zur Kenntnis genommen und beschlossen, die Stelle im Amtsanzeiger zur Neubesetzung auszu-schreiben. Der von Paul Hofer als sein Nachfolger vorgeschlagene Philipp Rauber wurde in diesem Sinne informiert und gebeten, eine Bewerbung einzureichen;
- Die Rechnungsgemeindeversammlung einberufen auf Montag, 27. Mai 2013, Beginn 19.30 Uhr im Pfarreizentrum.

Christoph Brotschi